



いちえ

みんなで
わくわく
どんどん

2023/05/25 荅北町立都呂々小学校
学校便り 第3号 文責 校長

2023/05/21 Sun

We did it !!

～力は使い切ったときに伸びるものです～

先日の運動会、ご多用な中にご観覧・ご参加いただきありがとうございました。また、運動会前の除草作業、そして運動会前日及び当日早朝からの準備、運動会後の片付けと、保護者・地域の皆様のご協力なしには実現できなかった運動会です。あわせて、地域と合同開催ということも初めての試みで、多方面にわたり本当にお世話になりました！

都呂々っ子たちは、連日の練習をこなす中でもモチベーションを低下させることなく、本当によく頑張りました。運動会本番に向けて、持ち前の素直さと勝負強さを発揮し、正に“都呂々を1つに”を体現した都呂々っ子たちに、私は心から敬意を払います。応援団の練習等、なかなか上手く進まないこともあったようでしたが、赤団団長、白団団長を中心に上級生の頑張りが光り、また、下級生のみんなもできることを精一杯頑張ろうとする姿が光った運動会です。

人間が「伸びる（成長する）」ときについて、国語学者であり教育家である大村はま先生は次のように述べています。

『持っている力というのは、使い切ったときに伸びるもののようです。大してないように見える力でも、ありったけ使くと、またどこかからわいてくるのです。

～（中略）～

ですから、少ししか使わないと、力は伸びない、生まれてこないようです。かわいそうになるほど、持っている力をみな使ってしまうことが、次の力を得るもとになるのだと思います。』

大村はま 「灯し続けることば」より

大会スローガンに掲げた「都呂々を1つに」を実現するために、持っている力をすべて使い切ろうと頑張った都呂々っ子たちの姿が運動会にありました。きっと、上手いかないことがあっても途中で諦めることなく、「やった！」「できた！」と実感することができたと思いますし、その達成感は都呂々っ子たち一人一人を強く、大きく成長させて

くれたに違いありません。第1回都呂々地区ふれあい運動会では、都呂々っ子たち一人一人が“成長した”自分自身、“新たな”自分自身と出会えたのではないかと思います。どうか、ここで得た自信を、今後の学校生活に生かせることを期待して止みません。保護者の皆様、地域の皆様の運動会でのご協力・ご声援に本当に感謝いたします。ありがとうございました。

